

ACTA N° 1003 (Sesión N° 21 de 2017)

Corresponde a la sesión efectuada el día 22 de agosto de 2017 a la que asistieron los profesores:

Marco Cisternas Vega,
Hugo Klahn Oliva,
Enrique Piraino Davidson,
Pedro Santander Molina, quien preside,
Rodrigo Saavedra Venegas,
Carlos Salinas Araneda y
Ximena Urbina Carrasco.

Se excusó de asistir el profesor Eugenio López Laport.

Se da comienzo a la sesión a las 15.30 horas.

El acta de la sesión anterior fue aprobada sin observaciones.

CUENTA:

Se informa por el presidente sobre las invitaciones recibidas en el Capítulo Académico.

El presidente informa sobre los temas tratados en su reunión con el Contralor de la Universidad la semana pasada, referidos al desarrollo de los procesos de jerarquización y al rol del Capítulo Académico. Dada las diferentes visiones sobre el asunto, se sugiere por el profesor Piraino que se invite nuevamente al Contralor a una reunión con el Capítulo, lo que es aprobado por los capitulares presentes, comprometiéndose el presidente a gestionar dicha invitación para una próxima sesión.

TEMAS A TRATAR:**1) Visita del Vice Rector de Desarrollo, profesor Arturo Chicano**

El presidente agradece al profesor Chicano su visita al Capítulo Académico para conversar acerca de las proyecciones que el Plan de Desarrollo Estratégico tiene para el quehacer de esta entidad. El Vicerrector contextualiza el tema a partir de los resultados del último proceso de acreditación y de la nueva relevancia que adquieren los temas y procesos asociados a la calidad institucional.

Con posterioridad se conversan distintas materias a partir de lo planteado por el profesor Chicano, tales como la estructura de la carrera académica, la idealización de los perfiles académicos, la situación de los profesores de la categoría permanente no jerarquizada, entre otros.

Dada la diversidad de temas y sus múltiples dimensiones, como a su vez, el interés que su análisis genera entre los asistentes, se acuerda invitar al profesor Chicano a una nueva reunión prontamente, con el fin de continuar con la conversación.

2) Jerarquización de la profesora Jimena Pascual Concha de la Escuela de Ingeniería Industrial.

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los documentos de la Facultad de Ingeniería, de la Escuela de Ingeniería Industrial y de la comisión de jerarquización de esa Unidad que acompañan la

solicitud de la señora Jimena Pascual Concha, quien solicita su promoción a la jerarquía de profesora adjunta, de conformidad a las disposiciones del Estatuto del Personal Académico.

A las 16.15 horas ingresa a la sala la profesora Pascual, quien expone su visión sobre su quehacer docente, investigativo y de extensión en la Universidad y responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.

Al término de la entrevista los miembros del Capítulo deliberan sobre la solicitud de jerarquización de la señora Jimena Pascual Concha y acuerdan por unanimidad aceptar su promoción a la categoría de profesora adjunta. Se acuerda, por otra parte, que sin perjuicio de su valorable aporte en docencia y en gestión, debiera consolidar su actividad de investigación a través de proyectos de investigación con financiamiento externo y de publicaciones en revistas indexadas.

3) Informe final del Capítulo Académico sobre el proyecto de “Formación de Líderes Educativos”.

Se procede a discutir y a aprobar el texto final del informe elaborado por la comisión interna presidida por el profesor Piraino, en conjunto con los profesores Santander y Saavedra, con el fin de poder remitirlo el día de mañana al Consejo Superior.

4) Comentarios sobre la participación del Capítulo Académico en el Claustro Pleno

No se trata este punto de la tabla por razones de tiempo.

5) Varios.

No hay.

Siendo las 18.35 horas se pone fin a la sesión.

EDUARDO CAAMAÑO ROJO
Secretario

PEDRO SANTANDER MOLINA
Presidente

MARCO CISTERNAS VEGA

HUGO KLAHN OLIVA

EUGENIO LÓPEZ LAPORT

ENRIQUE PIRAINO DAVIDSON

CARLOS SALINAS ARANEDA

RODRIGO SAAVEDRA VENEGAS

XIMENA URBINA CARRASCO